

Wer im Herzen seiner Lieben weiterlebt,
der ist nicht tot, er ist nur fern.

Bonstetten/Gachnang, 24 Juni 2021

ABSCHIED

Der Lebenskreis hat sich geschlossen. Traurig, aber auch dankbar für die uns geschenkte Zeit,
nehmen wir Abschied von unserem Ehrenmitglied und Schützenkameraden

Médard Fischer

27. Juli 1955 bis 16. Juni 2021

Médard ist nach kurzer, schwerer Krankheit am Mittwoch, den 16. Juni verstorben.

Erfüllt mit tiefer Dankbarkeit für die kostbare und arbeitsame Zeit für unser Schützenwesen, tragen wir dich für immer in unseren Herzen.

Médard trat im Jahre 1972 den Militärschützen Winterthur bei, wo er bis heute noch aktiv war. 1988 begann seine Vorstandstätigkeit mit dem Amt als Aktuar, das er bis 1986 ausübte. Danach wählten die Militärschützen Médard zu ihren Präsidenten und er führte das Ehrenamt sechs Jahre lang gewissenhaft aus.

Neben der Vereinsarbeit engagiert sich Médard in verschiedenen Verbänden; 1992 bis 1998 leitete er als Präsident den Ohrbühlverband. 1998 wurde er in den Bezirksschützenverband Winterthur gewählt, von 1999 bis 2009 leitete er als Präsident den BSV Winterthur. 2009 wurde Médard zum wohlverdienten Ehrenpräsidenten ernannt.

Médard nahm im Jahre 1999 als Bezirkspräsident des BSV Winterthur Einsitz im erweiterten Vorstand des ‚alten‘ ZKSV. Bis zu seiner Wahl in den leitenden Ausschuss des ZKSV war er als Aktuar in der Schiesskommission und als Mitglied in der Disziplinarkommission tätig. 2004 wurde er in den Leitenden Ausschuss gewählt und übernahm das Amt des Sekretärs, welches er auch nach dem Zusammenschluss zum ZHSV weiterführte. Im Zuge der Neu-Organisation wurde er 2010 zum Abteilungsleiter Administration ernannt. Médard darf auf eine lange Zeit ehrenamtlicher Tätigkeit zurückblicken, 2011 ernannte ihn der ZHSV zum Ehrenmitglied.

Médard hatte vom Schiesssport noch nicht genug. 2019 bis heute arbeitete er als Funktionär in der OMM Kommission mit.

Der Vorstand und die ganze Schützengemeinde des Zürcher Schiesssportverbands entbieten der Trauerfamilie ihre grosse Anteilnahme. Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

Zürcher Schiesssportverband

Der Präsident

Heinz Meili

Die Geschäftsstelle

Reto Schweizer

Die Trauerfeier hat im engsten Familienkreis stattgefunden.



Zürcher
Schiesssportverband